

GRUPO MUNICIPAL PP AYTO. DOS HERMANAS

Pleno Ordinario 25 de mayo de 2018

Conocida la resolución de la tercera convocatoria de subvenciones para Estrategias de Desarrollo Urbano Sostenible e Integrado (EDUSI), que va a suponer 35 millones de euros para distintos proyectos en la provincia, Dos Hermanas de nuevo queda fuera.

Una estrategia que sin lugar a dudas va a favorecer la creación de empleo y riqueza en los municipios que va a desarrollarse.

Resulta extraño que un municipio de la importancia de Dos Hermanas no haya conseguido acceder a estos fondos, y ciudades cercanas y con menor población como Alcalá de Guadaíra reciban 10 millones de euros, 189,3 millones en toda Andalucía.

Es por ello, que el Grupo Popular del Ayuntamiento de Dos Hermanas, presenta la siguiente **PREGUNTA:**

- ¿Tiene analizado el equipo de gobierno el motivo "del fracaso" de los proyectos presentados en las tres convocatorias del EDUSI?

Portavoz Adjunto Grupo Popular
Luis Alberto Paniagua López

P.O. 